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市内高校生による討論会(ディスカッション)に 

参加しました！ 
市内高校生による討論会が 16 時 30 分より、シルキーホールで開催されました。この討論会は「平成

28 年度 学びと働きを連携させた信州創生のための新たな人材育成モデル事業」の一環で、須坂市教育

委員会が主催し、コーディネーターとして名古屋大学大学院情報科学研究科 遠藤守准教授をお迎えし

て実施されました。本校では酒井里花さん（３Ａ）、田辺蓮くん（３Ｂ）・平田華澄さん（３Ｃ）、荒井綾

子さん（２の５）、市川千夏さん（２の７）の 5名が参加しました。 

 

 

 

「須坂市ってどう？」という質問から、最初は高

校ごとに自由に須坂市の良いところ、課題などを付

箋にメモして出し合い、3 つのテーマを拾い出しま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に 3つのグループに分かれ、4校の生徒が混ざっ

てアイディアを出し合い、模造紙にまとめて発表を行

いました。 

 

 

 

 



                            

Ａ班 

「Ｓ４結成 4校が集まれば最強」 

 

 

 Ｂ班    「わたしたちが須坂を知る」 

 

 

 

Ｃ班 

「高校生カフェをつくる」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2時間半余りで 3つのグループから「Ｓ４結成 4校が集まれば最強」、「わたしたちが須坂を知る」、

「高校生カフェをつくる」という提言が発表され、とても有意義な時間となりました。 

今後も市内の高校生が集まって討論する機会が持たれ、「須坂ファン」を増やすことが期待されます。 

 

 


